
　

２
０
２
２
年
は
日
本
二
輪
車
普
及
安
全
協

会
ア
ン
バ
サ
ダ
ー
と
し
て
、
イ
ベ
ン
ト
を

通
じ
て
た
く
さ
ん
の
ラ
イ
ダ
ー
さ
ん
と
お
会

い
す
る
事
で
、
感
じ
る
事
、
学
ぶ
事
の
多

い
１
年
で
し
た
。

　

モ
ー
タ
ー
サ
イ
ク
ル
シ
ョ
ー
で
は「
ジ
ャ

パ
ン
ラ
イ
ダ
ー
ス
っ
て
聞
い
た
こ
と
あ

る
！
」と
い
う
声
を
た
く
さ
ん
頂
い
た
り
、

駐
車
場
の
案
内
や
防
犯
登
録
な
ど
、
色
々

な
取
組
を
や
っ
て
い
る
こ
と
を
知
っ
て
頂
く

事
が
で
き
ま
し
た
！ 

「
バ
イ
ク
の
日
」の
イ

ベ
ン
ト
に
も
沢
山
の
方
が
来
て
下
さ
り
、
バ

イ
ク
愛
の
あ
る
方
が
こ
ん
な
に
い
っ
ぱ
い
い

る
ん
だ
！ 

と
嬉
し
く
な
り
ま
し
た
。

　

色
々
な
方
の
お
話
を
伺
い
、
改
め
て
バ

イ
ク
の
面
白
さ
や
素
敵
さ
を
感
じ
る
一
方

で
、
県
警
の
方
や
ヘ
ル
メ
ッ
ト
メ
ー
カ
ー

さ
ん
の
お
話
し
を
聞
い
て
、
安
全
に
つ
い

て
考
え
さ
せ
ら
れ
る
事
も
あ
り
ま
し
た
。
中

に
は
間
違
っ
て
認
識
し
て
い
た
事
も
あ
っ

て
、
正
し
い
情
報
を
知
る
大
切
さ
も
感
じ

ま
し
た
。

　

ま
た
、
免
許
を
取
得
し
て
初
め
て
バ
イ

ク
に
乗
る
方
な
ど
、
初
心
者
ラ
イ
ダ
ー
の

み
な
さ
ん
と
も
交
流
さ
せ
て
頂
き
、
自
分

自
身
が
初
心
に
か
え
り
、
初
め
て
の
バ
イ

ク
で
不
安
だ
っ
た
事
や
難
し
か
っ
た
事
な
ど

感
じ
る
こ
と
も

学
ぶ
こ
と
も
多
い

一
年
間
で
し
た
！
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梅本まどかの

安全運転No.1日本二輪車普及安全協会
2022
アンバサダー

2022年もあっという間！ 皆さんはこの一年間、安全・安心・
快適なバイクライフを過ごせ成したか？ ここで、2022年のア
ンバサダー活動をちょっと振り返ってみたいと思います！

PHOTO：松川 忍

※記事中の写真はソーシャルディスタンスに配慮し、密を避けた状態で撮影したものです。2022年を振り返って2022年を振り返って
第21回

2023年からは「JAPAN RIDERS」2023年からは「JAPAN RIDERS」
アンバサダーに変わります！アンバサダーに変わります！

日本二輪車普及安全協会の倉石
誠司会長から、2023 年のアン
バサダーを委嘱いただきまし
た！ 新たに「JAPAN RIDERS」
アンバサダーとして、安全・安心・
快適なバイクライフをキーワー
ドに、普及活動に邁進します！



を
再
認
識
す
る
事
も
で
き
ま
し
た
。

　

２
０
２
３
年
は「
ジ
ャ
パ
ン
ラ
イ
ダ
ー
ス
」

ア
ン
バ
サ
ダ
ー
に
名
称
が
変
わ
り
ま
す
が
、

こ
れ
ま
で
３
年
間
の
経
験
を
活
か
し
て
頑
張

り
た
い
と
思
い
ま
す
。
よ
り
多
く
の
方
に
、

安
全
に
、
安
心
し
て
、
快
適
に
バ
イ
ク
を

楽
し
ん
で
頂
け
る
よ
う
、
引
き
続
き
発
信

し
て
い
き
ま
す
！ 

２
０
２
３
年
も
ジ
ャ
パ

ン
ラ
イ
ダ
ー
ス
の
活
動
に
ご
期
待
く
だ
さ

い
！2023年もよろしくお願いします！

「JAPAN RIDERS」のYoutubeチャンネルでは、安全・
安心にバイクライフを楽しむための様々なコンテンツを
発信中！ 公開中の最新動画ではYRA体験入学の模様を
収録！ ぜひ見てください！

念願のモーターサイクルショー開催！念願のモーターサイクルショー開催！
ようやくリアル開催が実現した、大阪・東京・名古屋のモーターサイク
ルショーに参加、たくさんのライダーさんとリアルでお話できました！ 
大阪で一緒にブースを盛り上げてくれた久保まな選手はなんとチャ
ンピオンに！ おめでとうございます！

交通安全大使に委嘱いただきました交通安全大使に委嘱いただきました

神奈川県警、兵庫県警さんからは一日交通安全大使を委嘱いただき、
なんと白バイ隊員の制服を着させていただくことに！ 憧れの制服に
そでを通すと、なんだか背筋がシャキッと伸びますね。白バイやサイ
ドカーにも乗車できたのもいい経験になりました！

イベントにも多数参加！イベントにも多数参加！
バイクの日はもちろん、それ以外でもさまざまなイベントに参
加させていただきました。10月30日には「ラブ・ジ・アース」の海
岸清掃活動にもおじゃましました！

YouTube動画もぜひ！YouTube動画もぜひ！

YouTubeの動画コンテンツも制作、首都高さんのパトロール
バイクを拝見したり、アライヘルメットさんの安全試験を拝
見したりもしました。下のQRコードから、ぜひ見てください！
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JAPAN RIDERS
Youtubeチャンネル

梅本まどか 
活動報告

「ジャパンライダーズ」の
ツイッターもチェック!


